



## Un nouveau quartier émerge à Cherbourg

**Le quartier des Bassins change de visage. Deux cents logements sortis de terre en moins de 18 mois seront bientôt accessibles.**

Une semaine à peine après l'inauguration en grande pompe du centre commercial les Eléis, Jean-Michel Houllégatte tenait à présenter un autre volet de l'opération de Renouvellement Urbain: la finalisation du chantier de la zone des Bassins.

Avec l'architecte Serge Renaudie, le maire de Cherbourg a présenté ce vendredi 13 septembre, les deux cents logements du quartier Carnot. Sortis de terre en moins de 18 mois, ces appartements seront disponibles dès les mois d'octobre. Situés entre le centre commercial des Eléis et l'hôpital Pasteur, ces logements concrétisent un pas en avant dans la volonté de recentrer le centre-ville autour du bassin du commerce.

Quatre-vingts logements, propriété de Presqu'île Habitat, accueilleront des habitants des Provinces et de l'Amont-Quentin. Cent appartements constitueront une résidence de tourisme: Appart City. Vingt autres logements seront réservés pour l'accès à la propriété.

Au cours de cette présentation, les élus ont également fait le point sur les travaux des jardins de la Divette et l'installation de la future passerelle qui enjambera le bassin du commerce. Avec celle-ci, le centre-ville historique sera accessible depuis le quartier Carnot en moins de dix minutes. Les deux rives de la ville seront ainsi reliées.

**Plus d'informations dans l'édition du 21 septembre de *La Manche Libre Cherbourg*.**

*Publié par B.M le 13/09/2013 à 16h22*